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VESPERTINA RADIO 
Jueves 5 de junio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Difundirá el PAN a través de sus diputados federales, su postura de no privatizar PEMEX, el próximo 
sábado en el jardín Zenea. Dicen los diputados que estarán a partir de las 8 de la mañana. (NC) 
 
Comentario. Salvo Francisco Domínguez Servién los diputados del PAN Ángeles Jiménez, 
Alberto Vázquez, Ignacio Rubio, Alejandro Delgado y Jesús Arredondo, así como 
Federico Ortiz Proal del PRI, no hacen nada, ni se sabe nada de ellos. Si alguien quiere 
conocerlos, puede ir al jardín Zenea. (NC) 
 
Cabeza. En materia de derecho la teoría general indica que sólo aquel que está siendo atentado en 
su derecho tiene la posibilidad de pedir justicia y el instituto electoral sancionó al PAN, no a  
Armando Rivera. Sin embargo la sala electoral se fijará en todos y cada uno de los agravios 
presentados, dice hoy Jesús Garduño Salazar, presidente del Tribunal superior de justicia. (PC) 
 
El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, señaló que la sala 
electoral sólo va a resolver la parte legal de la resolución del IEQ y no lo político. Dijo que el 
Tribunal Superior de Justicia resolverá si el IEQ sancionó correctamente o no al PAN, con motivo de 
los espectaculares de Armando Rivera Castillejos. (NC) 
 
El PRI queretano apoya al IEQ para que llegue hasta las últimas consecuencias, por lo que ve a la 
investigación de los funcionarios del PAN que se han adelantado a los tiempos electorales, dice el 
dirigente estatal interino, Hiram Rubio. (NC) 
 
El PRI va a respaldar al Instituto electoral de Querétaro, para llegar a sus últimas consecuencias los 
casos de actos en contra de la ley electoral por parte de actores políticos, asegura el dirigente 
estatal del partido Hiram Rubio. (PC) 
 
Reitera el PAN en Querétaro, su respeto a la decisión de sancionarlos, por parte del Instituto 
Electoral, afirmó su dirigente Ismael Becerra Reséndiz. (NC) 



 
Afortunadamente nos encontramos en un país en el que se respeta el marco legal y donde se da 
oportunidad a expresarse a cada uno de los ciudadanos, así lo ha expresado el alcalde Manuel 
González Valle, en cuanto a la resolución que dio el TRIFE a la impugnación de Armando 
Rivera por una multa impuesta al PAN por el órgano electoral de  Querétaro. (PC) 
 
El Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, dijo acerca de la resolución del 
TRIFE en el caso de Armando Rivera Castillejos que es una muestra del estado de derecho en 
el que vivimos. (NC) 
 
Señala Héctor Parra que no fue la sala electoral la que rechazó el asunto en el caso de Armando 
Rivera Castillejos, sino solamente su presidente, Sergio Herrera. Ahora sí será la sala la que 
revise. (NC) 
 
Se busca presentar planillas de unidad, de cara a la elección de consejeros políticos municipales, 
estatales y nacionales del PRI, señaló el dirigente interino Hiram Rubio. Dijo que en el caso de los 
consjeros nacionales ya hay planilla de unidad, con los ex aspirantes a la dirigencia. (NC) 
 
El dirigente del PRI Hiram Rubio, aseguró que el partido buscará presentar planillas de unidad, de 
cara a la elección de consejeros políticos municipales, estatales y nacionales, aunque existen 3 
municipios incluyendo Querétaro, donde se han registrado más de una propuesta. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. El Presidente de la mesa directiva de la LV Legislatura, Alejandro Straffon Báez, ve 
posibilidades para que la figura de consulta ciudadana y plebiscito, puedan estar presentes en 
nuestra legislación. (NC) 
 
El diputado presidente de la comisión de participación ciudadana, Alejandro Straffon, presentó 
este jueves un proyecto de dictamen para la ley de participación ciudadana, la cual contempla los 
mecanismos para llevar a cabo las figuras de referéndum y plebiscito. (PC) 
 
SECCIONES 
José Calzada comenta que hay una diferencia importante con la Secretaría de hacienda, que dice 
que no hay excedentes de petróleo y por tanto no se repartirá nada. El PRI llegó a una cifra de 8 
mil mdp para repartir. Dicen que se van los recursos al subsidio a la gasolina, pero la semana 
próxima se reúnen para definir con exactitud cuánto hay. Falta claridad para precisar a dónde va a 
parar el dinero de los mexicanos, por lo que deben meterse más a fondo en la legislación de 
rendición de cuentas. Respecto a la reforma energética presentada por Calderón, señala que el PRI 
va a presentar una propuesta que no ponga en riesgo la propiedad de la nación sobre los 
hidrocarburos, pero detone la economía. Comenta que el tema del medio ambiente es cada día más 
importante. El Premio Nobel mexicano, Mario Molina centró el tema al señalar que antes de 
acabarnos el petróleo del subsuelo, nos vamos a acabar la capa de ozono, por lo que invitó a 
reflexionar en lo importante. (NC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Gobierno del estado, la fundación Roberto Ruiz Obregón y el sector empresarial, llevaron a cabo la 
firma del convenio del programa “Querétaro socialmente responsable” que tiene como principal 
objetivo promover la cultura de responsabilidad social entre la comunidad queretana para el 
bienestar social, local y global. (PC) 
 
Teniendo como invitado de honor al gobernador Francisco Garrido, diversas cámaras 
empresariales y universidades firmaron este día el convenio Querétaro socialmente responsable. El 
objetivo es fomentar la cultura de responsabilidad social. (NC) 



 
El Presidente de COPARMEX, Alejandro Espinosa Medina confirma que se firmó el convenio que 
encabeza la fundación Roberto Ruiz Obregón, para un Querétaro socialmente responsable. Se 
refiere a la actitud que debemos adoptar todos respecto a los demás. No es sólo una visión 
filantrópica, sino que va más allá: nos compromete, une, vincula y nos hace buscar mayores niveles 
de bienestar para todos en Querétaro. Es buscar un lugar donde nos expresemos en libertad, 
donde desaparezca la corrupción y seamos cada día mejores.  
 
Cabeza. 25 productores queretanos `podrían beneficiarse con la Expo proveeduría que se realizará 
la semana próxima, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. 
(NC) 
 
Cabeza. Llegará a Querétaro el 11 de junio, el tren de pasajeros Older band de la empresa Kansas 
city, para dar un recorrido y promocionar el transporte de  cargo, informó el diputado federal, 
Alejandro Delgado Oscoy. ¿? (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En un 10% será incrementada la matricula de la UTEQ para el próximo ciclo, anunció el rector Raúl 
Noriega Ponce. (NC) 
 
La Universidad Tecnológica de Querétaro, pretende incrementar en un 10 % la matricula para el 
nuevo ciclo escolar, así lo ha dado a escoger el rector Raúl Noriega Ponce. (PC) 
 
Más de 800 competidores participan en el concurso nacional de escoltas y bandas de Guerra que se 
realiza en el municipio de Querétaro. El Alcalde Manuel González Valle destacó la importancia de 
resaltar los valores patrios. (NC) 
 

SOCIEDAD 
El hasta ahora obispo de Tuxpan, Monseñor Domingo Díaz, fue nombrado por su Santidad 
Benedicto XVI, arzobispo de Tilancingo. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Descarta el presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle, acciones de precampaña 
por parte de su secretario de desarrollo sustentable Ricardo Alegre Bojórquez y aseguró que al 
interior de su gabinete todos están enfocados a sus labores dentro de la administración. (PC) 
 
El municipio otorga al menos 30 pasaportes al día, lo que indica que ha sido un éxito el 
otorgamiento de este servicio, asegura la jefa de la unidad de asuntos internacionales del 
municipio, Lorena Jiménez Salcedo. (NC) 
 
Difiere el acalde capitalino Manuel González Valle, de la opinión de la dirigente del PVEM, en el 
sentido de que los programas de separación de basura no son efectivos, aunque reconoce que los 
avances son lentos en ocasiones, acotó que los programas continúan como el proyecto de 
generación de energía por medio de biogás del relleno sanitario. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Producirán mil litros diarios de leche de borrega en el estado, con el arranque del proyecto en el 
que participan 15 ranchos ovinos, donde se invirtieron 3.5 mdp de recursos gubernamentales, dio a 
conocer el presidente de la asociación de ovinocultores, Javier Lara Pastor. (PC)  
 



Como parte de la estrategia del ejecutivo federal para enfrentar la crisis mundial alimentaria, la 
SAGARPA en Querétaro dispondrá más de 56 mdp para el otorgamiento de créditos preferenciales, 
acerca de 9 mil productores agrícolas para la compra de fertilizantes, dice el delegado de la 
secretaria Manuel Valdez. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Deja el hábito, es el lema que hoy se usa para el día mundial del medio ambiente. Se invita a dejar 
el auto y caminar o usar el transporte público (jaja), consumir productos locales, usar tonos claros 
en paredes y aprovechar más la luz solar, cambiar focos normales por los ahorradores y otras. (NC) 
 
La PROFEPA ha decomisado en este año 38 especies de fauna silvestre y más de 80 metrós cúbicos 
de madera, informó el delegado Arturo Eulogio Ortiz Montes. (NC)  
 
El delegado de la PROFEPA, Arturo Eulogio Ortiz Montes, reportó que en lo que va del año, se 
han asegurado 38 especies de fauna silvestre, 80 metros cuadrados cúbicos de madera y 513 
plantas de desierto; se han presentado 3 denuncias ante la procuraduría general de la república. 
(PC) 
 
Se llevó a cabo la inauguración de la  expo ambiental 2008, “Actuemos contra el cambio climático” 
en plaza Constitución en donde van a participar 70 stands ecológicos. El alcalde Manuel González 
Valle, llamó a la ciudadanía a fomentar la cultura del re uso del agua a fin de generar una sociedad 
más sustentable. (PC) 
 
El Alcalde Manuel González Valle llamó a fraccionadores y constructores de fraccionamientos, a 
buscar medidas para el reciclado de agua en las viviendas. Esto, en el marco de la inauguración de 
la Expo ambiental que se realiza en la Plaza Constitución. (NC) 
 
Se adelantará para el mes de junio la implementación de la calcomanía cero y doble cero en la 
entidad, por lo que se trabaja a marchas forzadas para tener al menos dos centros de verificación, 
anunció Renato López Otamendi, Secretario de Desarrollo Sustentable. (NC) 
 
Con una inversión de 6.5 mdp, el gobernador del estado Francisco Garrido Patrón, arrancó el 
proyecto de conversión tecnológica en la elaboración de ladrillos. El cambio de los hornos va a 
permitir una reducción del 70% en los niveles de contaminación. (PC) 
 
Inició el programa de reconversión tecnológica en el proceso de fabricación tradicional de ladrillo 
rojo, con el fin de disminuir la contaminación en un 70%. El gobernador Francisco Garrido señaló 
que el 22% de las ladrilleras están en San Juan del Río. (NC) 
 
65% de las misceláneas en el área metropolitana de Querétaro que venden cigarros sueltos, 
podrían ser sancionadas hasta con un día de cierre, con la entrada en vigor de la ley general del 
control del tabaco, advirtió el comisionado del consejo estatal contra las adicciones Jaime Alcocer. 
(PC) 
 

LABORAL 
El representante del sindicato nacional de trabajadores de transportes, aseguró que pese a que el 
alza en los precios del petróleo ha afectado a las compañías aeronáuticas, no se ha registrado 
despidos de personal de las empresas afiliadas a este sindicato. (PC) 
 
La CTM no le está cumpliendo a los trabajadores de Bombardier, dice Eduardo Pérez Medrano, 
representante del Sindicato nacional de los trabajadores de aviación. Dijo por tanto, que buscan 



afiliar a todos los trabajadores a este organismo, ya que saben que hay constantes quejas de los 
trabajadores. (NC) 
 
Vía telefónica. Jesús Llamas Contreras comenta que respeta el punto de vista del señor Pérez 
Medrano, que está en el DF, sabe que quieren incursionar sindicalmente en Querétaro, no cuando 
llegó Bombardier, pero no es cierto que no se haya cumplido con el contrato colectivo. Se obtuvo 
un crecimiento de 15% salarial en la última revisión y hay una presencia permanente en la planta, 
para escuchar las quejas de los trabajadores. Recuerda que desde el principio han surgido 
versiones raras sobre Bombardier, que al parecer van en contra de la empresa, sin saber por qué y 
de dónde viene. Comenta que hay 680 contratos que representan a 86 mil trabajadores, lo que 
habla de la solidez de la central obrera. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, señala que solamente 
hay una denuncia en contra del Fraile Luis Quesada Mayer, quien está siendo procesado en el 
CERESO local, por la probable comisión del delito de violación equiparada. (NC) 
 
 
 
 
 

 


